

# LAPORAN KINERJA FAKULTAS HUKUM TAHUN AKADEMIK 2019/2020



DISAMPAIKAN DALAM  
LAPORAN KINERJA TAHUN AKADEMIK 2019/2020  
&  
RENCANA KERJA TAHUN AKADEMIK 2020/2021  
FAKULTAS HUKUM UNIVERSITAS PANCASAKTI TEGAL  
TEGAL, 13 AGUSTUS 2020

## PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah Swt. sehingga penyusunan Laporan Kinerja Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal Tahun Akademik 2019/2020 dapat terselesaikan dengan baik. Laporan Kinerja ini menyajikan capaian kinerja akademik dan non akademik selama satu tahun.

Laporan Kinerja yang disampaikan di akhir Tahun Akademik 2019/2020 sebagai bahan evaluasi akhir tahun sekaligus pijakan untuk menyusun Program Kerja Tahun Akademik 2020/2021. Target kinerja di tahun akademik berikutnya diharapkan lebih meningkat.

Penyampaian Laporan Kinerja merupakan upaya membangun budaya kerja yang terukur. Dengan sumber daya yang dimiliki, termasuk ketersediaan finansial, diharapkan terus dapat meningkatkan budaya mutu akademik di tingkat fakultas dengan menyusun dan melaksanakan program-program strategis. Beberapa kegiatan penataan akademik dan non akademik, juga terus mendorong kekuatan publikasi dilaksanakan dalam rangka meningkatkan reputasi dari sekla lolak, nasional hingga target internasional.

Laporan Kinerja ini merupakan dokumen atau laporan pertanggungjawaban kinerja tahunan Dekan Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal kepada Rektor dan Civitas Akademika Fakultas Hukum dalam memimpin fakultas. Informasi yang diberikan dapat dipakai untuk mengukur capaian kinerja, juga sebagai materi penting dalam akreditasi. Saran-saran yang konstruktif sangat dibutuhkan sebagai bahan dalam menyusun program kerja tahun akademik berikutnya.

Tegal, 13 Agustus 2020  
Dekan,

Dr. Achmad Irwan Hamzani

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Gambaran Umum**

Perkembangan Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal (FH UPS), dalam satu tahun (tahun akademik 2019/2020), banyak memberikan dampak positif di masyarakat dan masih dipercaya oleh masyarakat. Peningkatan status akreditasi dari B menjadi A pada tahun 2018, dapat meningkatkan jumlah calon mahasiswa dari tahun akademik 2018/2019 ke tahun akademik 2019/2020. Capaian akademik juga banyak terlampaui. Alumni juga banyak yang terserap kerja hingga menduduki jabatan di berbagai instansi pemerintah maupun swasta.

FH UPS memiliki satu program studi jenjang Sarjana (S1). Untuk kinerja akademik, FH UPS memiliki sarana dan prasarana yang memadai seperti ruang perkuliahan, seminar room, meeting room, video conference, laboratorium, ruang akreditasi, dan ruangan penunjang lainnya. FH UPS juga memiliki beberapa pusat studi, yaitu:

1. Lembaga Konsultasi dan Bantuan Hukum (LKBH)
2. Pusat Kajian Hak Kekayaan Intelektual (PKHKI)
3. Pusat Studi Hukum Humaniora dan Pancasila (PSHHP).

Dampak positif dari dimilikinya beberapa pusat studi tersebut adalah terkait kegiatan akademik yang dilaksanakan. Selain itu juga untuk perluasan jaringan kerjasama dan mendukung kegiatan akademik maupun non akademik.

Sebagai upaya mencapai Visi Fakultas “Menjadi Lembaga Pendidikan Tinggi Hukum yang Unggul dalam Pengembangan Literasi Hukum dan Berwawasan Global pada Tahun 2028”, penyusunan dan pelaksanaan program kerja Tahun Akademik 2019/2020 diarahkan pada tercapainya visi tersebut dengan ciri terdapat keunggulan literasi. Selain itu juga untuk mewujudkan visi Program Studi “Menjadi Program Studi Hukum yang Unggul dalam Hukum Acara dan Berwawasan Global pada Tahun 2028”, FH UPS memperkuat basis hukum acara dalam kurikulum maupun proses belajar mengajarnya. Diharapkan lulusan FH UPS memiliki karakter dan kompetensi yang mampu bersaing di tingkat local dan global dalam profesi hukum.

FH UPS juga berupaya meningkatkan kapasitas Sumber Daya Manusia, pengelolaan institusi yang efektif dan efisien, proses belajar mengajar berdasarkan kurikulum yang menjawab tantangan global serta berbagai kegiatan sebagai optimalisasi kerjasama baik pada tingkat nasional maupun internasional. Dengan upaya tersebut, diharapkan dapat dihasilkan lulusan yang menguasai dengan baik bidang ilmu.

FH UPS melaksanakan berbagai kegiatan di bidang akademik dengan didukung anggaran yang disediakan yang persentasenya lebih dari 60% dari seluruh anggaran yang disediakan untuk semua aktivitas di fakultas. Beberapa contoh kegiatan akademik tersebut misalnya seminar, diskusi bulanan/publik, workshop, penelitian, publikasi karya ilmiah baik berskala nasional maupun internasional. Adapun kegiatan lain ditujukan untuk peningkatan kualitas belajar mengajar adalah perubahan kurikulum yang menjawab tantangan global dengan mengacu kepada standar kurikulum perguruan tinggi yang diamanatkan oleh Kemendikbud.

Penelitian dan Pengabdian masyarakat sebagai salah satu kegiatan yang dilaksanakan dengan pembiayaan dari fakultas, untuk mendorong minat

penelitian dan pengabdian Dosen yang melibatkan mahasiswa. Keluaran penelitian dan pengabdian juga ditargetkan dapat dipublikasikan dalam Jurnal Ilmiah baik jurnal internal online, jurnal nasional terakreditasi maupun Internasional Bereputasi dengan back up biaya dari Fakultas. Ada 2 (dua) jurnal yang dikelola oleh FH UPS, yaitu:

1. Diktum
2. Jurnal Pembaharu Hukum.

Berbagai prestasi juga diukir oleh mahasiswa dalam berbagai bidang yang diikuti. Hal tersebut tentunya membawa nama baik FH UPS. Lembaga mahasiswa juga banyak menyelenggarakan kegiatan di bidang penalaran maupun minat bakat. Alumni FH UPS juga memiliki andil dalam mendukung terselenggaranya pendidikan dengan diundang menjadi pengajar pada matakuliah keahlian.

Tantangan pada Semester Genap 2019/2020 adalah pandemi Covid-19, yang menyebar hampir ke seluruh belahan dunia termasuk Indonesia dan sangat berdampak pada dunia pendidikan. FH UPS harus mengikuti kebijakan mengalihkan kegiatan khususnya proses belajar mengajar dialihkan ke metode pembelajaran online. Beberapa kegiatan akademik dan non akademik yang sudah direncanakan juga sebagian dicancel, dan sebagian dialihkan ke online.

#### **B. Struktur Pelaksana**

Berdasarkan Statuta Universitas, juga Peraturan Tata Kelola Universitas, FH UPS merupakan pelaksana akademik yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Rektor. Fakultas dipimpin oleh seorang Dekan yang dibantu oleh 3 (tiga) Wakil Dekan (Wakil Dekan Bidang Akademik, Wakil Dekan Bidang Sumber Daya dan Keuangan dan Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni), Program Studi, Tata Usaha, Ururan/Staf, Perpustakaan, Laboratorium, Vicon, dan Gugu Penjaminan Mutu.

FH UPS dalam melaksanakan Tridharma Perguruan Tinggi secara *de facto* memiliki Dosen Tetap sebanyak 22 orang dengan kualifikasi pendidikan dan jabatan fungsional sebagai berikut:

Tabel 1  
Tenaga Pendidik Berdasarkan Pendidikan dan Jabatan Fungsional

No	Nama	Pendidikan	Jabatan Fungsional
1	Dr. H. Achmad Irwan Hamzani, S.H., M.Ag	S3	Lektor
2	Dr. H. Sanusi, S.H., M.H	S3	Lektor
3	Dr. H. Nuridin, S.H., M.H	S3	Lektor
4	Dr. H. Fajar Ari Sudewo, S.H., M.H	S3	Lektor
5	Dr. Moh. Khamim, S.H., M.H	S3	Lektor
6	Dr. H. Mukhidin, S.H., M.H	S3	Lektor
7	Dr. Evy Indriasari, S.H., S.PN, M.H	S3	Lektor
8	Dr. H. Imawan Sugiharto, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
9	Dr. Hamidah Abdurrachman, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala

10	Dr. Eddhie Praptono, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
11	Dr. Hj. Suci Hartati, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
12	H. Dwijoyo Hartoyo, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
13	Siswanto, S.H., M.H	S3	Lektor Kepala
14	Ratna Riyanti, S.H., M.H	S2	Lektor
15	Kanti Rahayu, S.H., M.H	S2	Lektor
16	Soesi Idayanti, S.H., M.H	S2	Lektor
17	Imam Asmarudin, S.H., M.H	S2	Lektor
18	Fajar Dian Aryani, S.H., M.H	S2	Asisten Ahli
19	Kus Rizkianto, S.H., M.H	S2	Asisten Ahli
20	Tiyas Vika Widyastuti, S.H., M.H	S2	Asisten Ahli
21	Muhammad Wildan, S.H., M.H	S2	Tenaga Pengajar
22	Erwin Aditya Pratama, S.H., M.H	S2	Tenaga Pengajar

Secara *de jure* terbagi dalam 2 (dua) homebase, Prodi Ilmu Hukum (S1) sebanyak 18 orang dan Prodi Magister Ilmu Hukum (S2) di bawah Program Pascasarjana sebanyak 4 orang. Selain Dosen Tetap, FH UPS juga terdapat Dosen Tidak Tetap dengan kualifikasi akademik sebagai berikut:

Tabel 2  
Tenaga Pendidik Tidak Tetap Berdasarkan Pendidikan

No	Nama	Pendidikan
1	Dinar Mahardika, S.H., M.H	S2
2	Moh. Taufik, S.IP., M.H	S2
3	Tarno Ganang, M.H	S2
4	Silviany, S.E., M.H	S2
5	Adiastono Fitranto, S.H., M.H	S2
6	Intan Fajriyanti, S.H., M.Kn	S2
7	Drs. H. Muslih, MH	S2
8	Dr. Ervin Hengky Prasetyo, M.H	S3

Sedangkan Jumlah Tenaga Kependidikan di FH UPS sebanyak 8 (delapan) orang sebagai berikut :

Tabel 3  
Tenaga Pendidik Tidak Tetap Berdasarkan Pendidikan

No	Nama	Pendidikan
1	Yopie Freshiana, S.H	S1
2	Nurulita Triwidayanti, S.E	S1
3	Desy Setya Wirawan, A.Md	D3
4	Mei Sartika Indah Yuanita, A.Md. Pust	D2
5	Titik Putri Purwanti	SMA
6	Ardiyanto	SMA
7	Wawan Setiawan	SMA
8	Radis	SMP

Perkembangan jumlah mahasiswa baru pada tahun akademik 2018/2019 sebanyak 262 mahasiswa dan tahun akademik 2019/2020 sebanyak 277 mahasiswa. Hal ini meunjukkan ada trend peningkatan.

**BAB II**  
**REALISASI PROGRAM KERJA TAHUN AKADEMIK 2019/2020**

- A. Bidang I Akademik  
1. Proses Belajar Mengajar  
a. Semester Gasal

Tabel 4  
Proses Belajar Mengajar Semester Gasal 2019/2020

No	Uraian	Waktu	Capaian/Nara Sumber	Kendala
1	Kuliah Tatap Muka	2 September 2020		
2	Kuliah Umum	7 September 2019	Prof. Dr. Aidul Fitriadiada Azhari, MH (Komisi Yudisial RI)	
3	Pembekalan Calon Wisudawan	13 September 2019	PKSS Semarang	
4	Pelepasan Calon Wisudawan	14 September 2019		
5	Orasi Ilmiah Pelepasan	14 September 2019	Prof. Dr. Mella Islamia FR, MH (Guru Besar FH Untar)	
6	PLKH	4-12 Oktober 2020		
7	Ujian Tengah Semester	21-26 Oktober 2019		
8	KKL	2-7 Nopember 2020		
9	Visiting Student	4-5 Desember 2019	International Islamic University Malaysia (IIUM)	
10	Ujian Akhir Semester	6-11 Januari 2020		
11	Seminar Proposal	Sepanjang Semester Gasal		Mahasiswa harus didealine baru mendaftar
12	Komprehensif	8-9 Januari 2020		
13	Ujian Tahap Akhir	Sepanjang Semester Gasal		Mahasiswa harus didealine baru mendaftar

14	RPS	Sepanjang Semester Gasal	Terkumpul 15 RPS MK	Belum semua dosen mengumpulkan
----	-----	--------------------------	---------------------	--------------------------------

**b. Semester Genap**

Tabel 5  
Proses Belajar Mengajar Semester Genap 2019/2020

No	Uraian	Waktu	Capaian/Nara Sumber	Kendala
1	Kuliah Tatap Muka	2 Maret 2020		
2	Kuliah Umum	2 Maret 2020	Denty Eka Widy Pratiwi, SE, MH (DPD RI)	
3	Pelepasan Calon Wisudawan	14 Maret 2020		
4	Orasi Ilmiah Pelepasan Calon Wiudawan	14 Maret 2020	Prof. Dr. Kholis Roisah, MH (Guru Besar FH Undip)	
5	Ujian Tengah Semester	Sepanjang Semester Genap		
6	Ujian Akhir Semester	Sepanjang Semester Genap		
7	Seminar Proposal	Sepanjang Semester Genap		Mahasiswa harus di dealine dulu baru mendaftar
8	Komprehensif	16 Juli 2020		
9	Ujian Tahap Akhir	Sepanjang Semester Genap		Mahasiswa harus di dealine dulu baru mendaftar
10	RPS	Sepanjang Semester Gasal	Terkumpul 10 RPS MK	Belum semua dosen mengumpulkan



## 2. Penelitian

Tabel 6  
Penelitian

No.	Judul	Peneliti	Sumber Biaya	Tahun
1	Model Kontribusi Hukum Islam dalam Pembangunan Hukum Nasional	Achmad Irwan Hamzani	Dikti	2019
2	Perlindungan Hak Cipta pada Perjanjian Fotografi Prewedding	Sanusi, Eddhie Praptono, Erwin Aditya Pratama	FH UPS	Gasal 2019/2020
3	Peran Lembaga Kerjasama Bipartit Dalam Memberikan Perlindungan Terhadap Hak Pekerja/Buruh	Anindita Dwi Hapsari, Imawan Sugiharto, Achmad Irwan Hamzani	FH UPS	Gasal 2019/2020
4	Perlindungan Hukum Jual Beli Hak Atas Tanah Yang Bersertifikat	Nuridin, Muhammad Wildan, Imam Asmarudin	FH UPS	Gasal 2019/2020
5	Sanksi Pidana Bagi Pejabat Tata Usaha Negara Yang Tidak Melaksanakan Putusan Pengadilan Tata Usaha Negara	Dwijoyo Hartoyo, Kus Rizkianto. Moh. Khamim	FH UPS	Gasal 2019/2020
6	Penerapan Uang Paksa (Dwangsom) sebagai Upaya Perlindungan Hukum Terhadap Janda dan Anak Pasca Penjatuhan Talak di Pengadilan Agama	Soesi Idayanti, Fajar Dian Aryani	FH UPS	Gasal 2019/2020
7	Peran Lembaga Kerjasama Bipartit Perusahaan di Kota Tegal sebagai Upaya Pencegahan Perselisihan Hubungan Industrial	Tiyas Vika Widyastuti, Gufron Irawan, Anindita Dwi Hapsari	FH UPS	Gasal 2019/2020
8	Penegakan Supremasi Hukum Melalui Implementasi Nilai Demokrasi	Soesi Idayanti, Toni Haryadi, Tiyas Vika Widyastuti	FH UPS Tegal	Gasal 2019/2020
9	Naskah Akademik PDAM	Imawan Sugiharto, Hamidah Abdurrachman, Ratna Riyanti, Fajar Dian Aryani	Pemkot/ PDAM	2020
10	Pendampingan Upaya Pencegahan Kekerasan Seksual Terhadap Anak di PPA Polres Tegal	Hamidah Abdurrachman. Imawan Sugiharto, Fajar Ari Sudewo, Fajar Dian Aryani	FH UPS	Genap 2019/2020

11	Hukum Demokrasi Berbasis Gender (Studi Pola Peningkatan Keterwakilan Perempuan Anggota Legislatif di DPRD Provinsi Jawa Tengah)	Ratna Riyanti, Imawan Sugiharto	FH UPS	Genap 2019/2020
12	Pelaksanaan Program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) di Kabupaten Tegal	Moh. Khamim, Soesi Idayanti, Toni Haryadi	FH UPS	Genap 2019/2020
13	Kebijakan Sertifikasi Pranikah Bagi Calon Pengantin dan Implikasinya	Toni Haryadi, Soesi Idayanti, Tiyas Vika Widyastuti	FH UPS	Genap 2019/2020
14	Perlindungan Hukum Nasabah Fintech Dalam Layanan Pinjaman Uang Berbasis Informasi Teknologi Elektronik	Soesi Idayanti Kanti Rahayu Sanusi Toni Haryadi	FH UPS	Genap 2019/2020
15	Tinjauan Yuridis Penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah Langsung Dalam Sistem Demokrasi Indonesia	Achmad Irwan Hamzani, Kanti Rahayu	FH UPS	Genap 2019/2020

### 3. Pengabdian kepada Masyarakat

Tabel 7  
Pengabdian kepada Masyarakat

No.	Judul	Tim Pengabdi	Tempat	Sumber Biaya	Tahun
1	Pendampingan Perempuan Warga Binaan Pemasarakatan Menuju Perempuan Berdikari di Lembaga Pemasarakatan Kota Tegal	Soesi Idayanti, Fajar Dian Aryani, Tiyas Vika Widyastuti, Achmad Irwan Hamzani	Lapas Kelas II.B Kota Tegal	FH UPS	Gasal 2019- /2020
2	Bimtek Penyelarasan Kesetaraan Gender Bagi Perempuan di Kecamatan Dukuhturi Kabupaten Tegal	Fajar Dian Aryani, Soesi Idayanti, Gufon Irawan, Erwin Aditya Pratama	Kecamatan Dukuhturi Kabupaten Tegal	FH UPS	Gasal 2019/2020
3	Sosialisasi Kebijakan Perlindungan Hukum Hak-Hak Perempuan Pekerja Migran Dalam Mewujudkan Nilai-Nilai Keadilan Sosial	Tiyas Vika Widyastuti, Achmad Irwan Hamzani, Nuridin, Muhammad Wildan	BLKLN Permata Sari PT.Graha Mitra Balindo	FH UPS	Gasal 2019/2020

4	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Dengan Pemahaman Literasi Hukum di Desa Batumirah Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal	Achmad Irwan Hamzani, Sanusi, Imam Asmarudin, Tiyas Vika Widyastuti, Muhammad Wildan, Erwin Aditya Pratama	Desa Batumirah Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal	FH UPS	Gasal 2019/2020
5	Sosialisasi Kadarkum (Kesadaran Hukum) dan Bela Negara di Kalangan Generasi Muda Bersama PKK Desa Dinuk Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal	Fajar Dian Aryani, Tiyas Vika Widyastuti Dr. Achmad Irwan Hamzani	Desa Dinuk Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal	FH UPS	Genap 2019/2020
6	Pelatihan Sistem Perlindungan Anak Dalam Upaya Menekan Angka Kekerasan Terhadap Anak Tegal Student Leadership OSIS/MPK/SMA/SMK /MA Se Kabupaten Tegal	Fajar Dian Aryani, Kanti Rahayu, Soesi Idayanti, Sanusi Mukhidin	SMA/MA/SMK /MPK Se Kabupaten Tegal	FH UPS	Genap 2019/2020
7	Pelatihan Kewirausahaan Metode Intervensi Marketplace Karang Taruna Desa KedungBanteng Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal	Soesi Idayanti Toni Haryadi Ratna Riyanti Tiyas Vika Widyastuti M. Taufik	Desa KedungBanteng Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal	FH UPS	Genap 2019/2020

#### 4. Seminar/Workshop

Tabel 8  
Seminar/Workshop

No.	Kegiatan	Narasumber	Asal	Tempat	Waktu Pelaksanaan
1	Workshop Academic Writing, Penelitian Hukum Pendekatan Sosiologis	Prof. Dr. Suteki, S.H., M.Hum	UNDIP	FH UPS	24 Oktober 2019

2	Workshop Akademik Writing, Isu Aktual Dalam Perkembangan Hukum Perdata	Dr. Dewi Sulistyarningsih, S.H., M.H	UNNES	FH UPS	24 Oktober 2019
3	Workshop Akademik Writing, Sitasi Jurnal Nasional	Dr. Swasti Maharani, M.Pd	U. PGRI Kediri	FH UPS	24 Oktober 2019
4	Pendidikan Latihan Kemahiran Hukum, Proses Sidik Tindak Pidana	IPTU TRIYATNO, S.H., MH	Polres Brebes	FH UPS	15 November 2019
5	Pendidikan Latihan Kemahiran Hukum, Proses Dan Kiat Sukses Pembuatan Dakwaan	Greta Anastasia, S.H., M.H	Kejaksaan Tegal	FH UPS	15 November 2019
6	Pendidikan Latihan Kemahiran Hukum, Proses dan Kiat Sukses Persidangan	Galuh Rahma Esti, S.H., M.H	Hakim PN. Brebes	FH UPS	16 November 2019
7	Pendidikan Latihan Kemahiran Hukum, Proses dan Kiat Sukses Beracara di Pengadilan Tata Usaha Negara	Panca Yuniur Utama, S.H., M.H	Hakim TUN	FH UPS	16 November 2019
8	Seminar Nasional BEM	Irjen Pol (Purn) Dr. Bibit Somad R, MM	-	FH UPS Tegal	20 Desember 2019
9	DJKN Maring Kampus Peran Strategis DKN	Tavinto Noegroho, S.H. M.H	Ka DJKN Prov. Jateng	MKU FH UPS	11 April 2019
10	Strategi Menembus Jurnal Internasional	Prof. Dr Zakiyudin Baedowi	IAIN Salatiga	MKU FH UPS	19 Feb 2020
11	Visiting Lecturer Bilingual Class	Mohammad Elsa Ruhullah	International Islamic	Online Google Meet	02 Juni 2020

			University Malaysia		
12	International Webinar	Mr. Muslim Imran, Ph.D, Dr. Achmad Irwan Hamzani, Dr. Fajar Ari Sudewo, SH, MH	President Palestinian Cultural Organization Malaysia & International Law Expert	Online Google Meet	17 Juni 2020
13	Webinar Kupas Tuntas RUU HIP	Prof. Dr. Suteki, S.H., M.H	UNDIP	Online Google Meet	15 Juli 2020
14	Webinar Kupas Tuntas RUU HIP	Tony Rosyid	Pengamat Politik	Online Google Meet	15 Juli 2020
15	Pelatihan dan Klinik Artikel Jurnal	Dr. Achmad Irwan Hamzani	UPS	FH UPS	6 Juli 2020

## 5. Diskusi Bulanan Dosen

Tabel 9  
Diskusi Bulanan

No.	Kegiatan	Narasumber	Waktu Pelaksanaan
1	Diskusi Bulanan	Dr. Achmad Irwan Hamzani	27 September 2019
2	Diskusi Bulanan	Dr. Suci Hartati	25 Oktober 2019
3	Diskusi Bulanan	Dr. Imawan Sugiharto	22 November 2019
4	Diskusi Bulanan	Dr Eddhie Praptono	27 Desember 2019
5	Diskusi Bulanan	Siswanto, S.H., M.H	31 Januari 2020
6	Diskusi Bulanan	Dr. Sanusi, S.H., MH	8 Februari 2020

## 6. Publikasi Ilmiah

### a. Buku

Tabel 10  
Publikasi Buku

No.	Judul	Penulis	Penerbit	Tahun
1	Hak Asasi Manusia dan Peradilan HAM	Imam Asmarudin, MH	Diya Media Group	2019
2	Hukum Keluarga Islam di Indonesia	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Diya Media Group	2019
3	Pembangunan Hukum Nasional: Implementasi Cita Hukum Pancasila	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Tafa Media	2019
4	Pengantar Ilmu Hukum	Dr. Eddhie Praptono	Tanah Air Beta	2019

5	Pemberdayaan Tenaga Kerja Perempuan	Dr. Suci Hartati	Rua Aksaraa	2019
6	Sosiologi Hukum	Soesi Idayanti, MH	Tanah Air Beta	2019
7	Hukum Asuransi	Soesi Idayanti, MH, Fajar Dian Aryani, MH	Tanah Air Beta	2019
8	Hukum Bisnis	Soesi Idayanti, MH	Tanah Air Beta	2019
9	Pertanggungjawaban Pidana Korporasi dalam Perspektif Pembaharuan Hukum Pidana di Indonesia	Fajar Dian Aryani, MH	Tanah Air Beta	2019
10	Buku Pedoman Penyusunan Skripsi Program Studi Ilmu Hukum	Tim Penulis	Tanah Air Beta	2019
11	Hukum Islam dalam Sistem Hukum di Indonesia	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Prenadamedia	2020
12	Pengantar Hukum Bisnis 2	Dr. Eddhie Praptono	Tanah Air Beta	2020
13	Mahkamah Konstitusi dalam Bingkai Negara Hukum Indonesia	Imam Asmarudin, MH	Diya Media Group	2020
<b>Buku2 Dari Skripsi</b>				
14	Dampak Sosilogis Pemberian Remisi bagi Koruptor	Priyandina Rizki Rahayu, Dr. Achmad Irwan Hamzani, Kus Rizkianto, MH	Diya Media Group	2020
15	Kebijakan Pemidanaan untuk Anak Pengguna Narkotika: Perbandingan Indonesia dan Thailand	Tiffany Vika Noviadhealiyani, Dr. Achmad Irwan Hamzani, Kanti Rahayu, MH	Diya Media Group	2020
16	Perbandingan Pengaturan Sanksi terhadap Tindak Pidana Terorisme di Indonesia dan Filipina	Alfianti Dwi Rachma, Kanti Rahayu, MH, Imam Asmarudin, MH	Diya Media Group	2020
17	Kejahatan Pembuangan Bayi menurut Hukum Perlindungan Anak	Adji Santanu, Dr. Achmad Irwan Hamzani, Kanti Rahayu, MH	Diya Media Group	2020

b. Artikel Jurnal Ilmiah

Tabel 11  
Publikasi Artikel Jurnal Ilmiah

No.	Judul	Nama Jurnal	Penulis	Tahun	Level
1	Considering the Living Law as A Source in National Legal Development	Cita Hukum	Achmad Irwan Hamznai, Mukhidin, Eddhie Praptono	2019	Nasional Terakreditasi
2	Study of ideas national law profile in the development of national law in Indonesia	Internationa Journal of Law	Achmad Irwan Hamzani, Mukhidin, Sanusi, Mukhamad Khamim	2019	Internasional
3	Legal Culture and the Influence on Law Enforcement in Indonesia	International Journal of Education Humanities and Social Science	Achmad Irwan Hamzani, Mukhidin, Susi Idayanti, Gufron Irawan, Ratna Riyanti	2019	Internasional
4	Relasi Agama dan Demokrasi; Telaah Kritis Eksistensi Partai Islam Di Indonesia	SALAM: Jurnal Sosial dan Budaya Syar'i	Achmad Irwan Hamznai	2019	Nasional Terakreditasi
5	Peran Advokat dalam Upaya Membangun Penegakan Hukum yang Bermartabat	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Imawan Sugiharto	2019	Nasional
6	Pelaksanaan Tugas Fungsi dan Kewenangan Kejaksaan Republik Indonesia dalam Hubungannya dengan Sistem Ketenagakerjaan di Indonesia Menurut Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2004	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Sanusi, Lorent Pradini Imso	2019	Nasional

7	Implikasi Hukum Terhadap Pembatasan Peran Serta Aparatur Sipil Negara Dalam Proses Politik di Indonesia	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Toni Haryadi, Eddhie Praptono, Erwin Aditya Pratama	2019	Nasional
10	Tanggung Jawab Pelaku Usaha Terhadap Kerugian Akibat Perbuatan Melawan Hukum dalam Pelaksanaan Perjanjian E-Logistic	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Soesi Idayanti, Fajar Dian Aryani	2019	Nasional
11	Peran Lembaga Kerjasama Bipartit Perusahaan di Kota Tegal sebagai Upaya Pencegahan Perselisihan Hubungan Industrial	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Tiyas Vika Widyastuti, Gufron Irawan, Anindita Dwi Hapsari	2019	Nasional
12	Penyelesaian Snegketa Perdata Melalui Gugatan Sederhana Berdasarkan Perma Nomor 2 tahun 2015	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Eddhie Praptono, Soesi Idayanti, Khamdani Hadha	2019	Nasional
13	Tukar Menukar Kawasan Hutan Untuk Penempatan Korban Tanah Longsor	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Imam Asmarudin, Fajar Ari Sudewo	2019	Nasional
14	Implementasi Kebijakan Program Pengentasan Kemiskinan Kabupaten Tegal	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Moh. Taufik, Imawan Sugiharto	2019	Nasional
15	Perlindungan Hukum Debitur Terhadap Akta Jaminan Fidusia yang Cacat Hukum	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Sanusi, Soesi Idayanti, Muhammad Abdul Khalim	2019	Nasional



16	Kajian Hukum Terhadap Penerapan Eksekusi Hukuman Kebiri Bagi Pelaku Kekerasan Seksual Terhadap Anak	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Defi Muslimah, Siswanto	2020	Nasional
17	Penegakan Hukum Terhadap Tindak Pidana Pertambangan Mineral dan Batubara Ilegal di Kota Cirebon	Diktum: Jurnal Ilmu Hukum	Muhammad Agus Fajar Syaefudin, Fajar Ari Sudewo	2020	Nasional
18	The Responsive Law Thinking Atmosphere: From the United States to Indonesia	International Journal of Advanced Science and Technology	Achmad Irwan Hamzani, Imawan Sugiharto, Eddhie Praptono	2020	Internasioanl Bereputasi, Terindeks Scopus
19	Law Enforcement Problems and Impacts of the Law Development in Indonesia	International Journal of Psychosocial Rehabilitation	Achmad Irwan Hamzani, Sanusi, Imam Asmarudin, Kanti Rahayu	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus
20	Law Enforcement of Terrorism Criminal Performers in Indonesia	Journal of Xi'an University of Architecture & Technology	Achmad Irwan Hamzani, Kus Rizkianto, Tiyas Vika Widyastuti	2020	Internasional Bereputasi, Terindkes Scopus
21	Impact of Giving Remissions for the Corruptors in Indonesia	International Journal of Advanced Science and Technology	Priyandina Rizki Rahayu, Achmad Irwan Hamzani, Kus Rizkianto	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus
22	Business Ethics and Legal Liability in the Management of State-Owned Enterprises	Journal of Critical Reviews	Eddhie Praptono, Erwin Aditya Pratama, Achmad Irwan Hamzani, Hamidah Abdurrachman, Sanusi	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus
23	The Trend to Counter Terrorism in ASEAN	Journal of Advanced Research in Dynamical	Achmad Irwan Hamzani, Fajar Dian Aryani	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus

		and Control Systems			
24	Hermeneutics on Hadith; Study on Muhammad Iqbal Thought	SALAM: Jurnal Sosial dan Budaya Syar-i	Achmad Irwan Hamzani	2020	Nasional Terakreditasi
25	Hermeneutics of the Qur'an: A Study of Muhammad Syahrur's Thoughts on The Men and Women Equality	Nurani: Jurnal Kajian Syari'ah dan Masyarakat	Achmad Irwan Hamzani	2020	Nasional Terakreditasi
26	Sosialisasi Kebijakan Perlindungan Hukum terhadap Hak-hak Perempuan Tenaga Kerja Migran dalam Mewujudkan Nilai-nilai Keadilan Sosial	Masyarakat Berdaya dan Inovasi	Tiyas Vika Widyastuti, Achmad Irwan Hamzani, Nuridin Nuridin, Muhammad Wildan	2020	Nasional
27	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia dengan Pemahaman Literasi Hukum	Masyarakat Berdaya dan Inovasi	Achmad Irwan Hamzani, Tiyas Vika Widyastuti, Sanusi Sanusi, Imam Asmarudin, Muhammad Wildan, Erwin Aditya Pratama	2020	Nasional
28	The Application of Restorative Justice System Through the Diversion of Children in Conflict With Laws in Central Java	International Journal of Psychosocial Rehabilitation	Fajar Ari Sudewo, Hamidah Abdurrachman, Fajar Dian Aryani	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus
29	Representative of Women 2019 Legislative Elections in Central Java Indonesia	International Journal of Psychosocial Rehabilitation	Ratna Riyanti	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus

30	Women as the Victim of Politics: Experiences in the 2019 Legislative Elections in Indonesia	International Journal of Innovation, Creativity and Change	Hamidah Abdurrachman, Ratna Riyanti	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus
31	The Concept of Human Right Protecting Patients' Rights in Obtaining Health Services	International Journal of Innovation, Creativity and Change	Soesi Idayanti	2020	Internasional Bereputasi, Terindeks Scopus

### c. Prosiding

Tebal 12  
Publikasi Makalah Prosiding

No.	Judul	Kegiatan	Penulis	Tahun	Level
1	Pertanggung Jawab Negara Terhadap Korban Salah Tangkap Dalam Tindakan Kepolisian Melalui Ganti Rugi	Prosiding Seminar Nasional Asosiasi Pengajar Viktimologi	Hamidah Abdurrachman	2019	Nasional
2	Peran Lembaga Pusat Perlindungan Terpadu Dalam Melindungi Hak Korban KDRT di Kabupaten Tegal	Prosiding Seminar Nasional Asosiasi Pengajar Viktimologi	Sanusi, Imam Asmarudin	2019	Nasional
3	Perlindungan Hukum Terhadap Korban Kejahatan Siber Berbasis Pelayanan Hak-Hak Korban	Prosiding Seminar Nasional Asosiasi Pengajar Viktimologi	Fajar Ari Sudewo	2019	Nasional
4	Trauma Healing Humanistik Upaya Perlindungan Hukum Terhadap Anak sebagai Korban Kejahatan	Prosiding Seminar Nasional Asosiasi Pengajar Viktimologi	Fajar Dian Aryani	2019	Nasional
5	Komparasi Demokrasi Dalam Perspektif Kesetaraan Gender Antara Indonesia dan Thailand	Seminar Nasional dan Call for Papers "Mengeja Politik	Evy Indriasari, Ratna Riyanti	2020	Nasional

		Indonesia dalam Mewujudkan Demokrasi			
6	Ketidakharmonisan Hukum Partai Politik Dengan Hukum Pemilu Dalam Pemerintahan Presidensial Era Pemerintahan Jokowi-Jusuf Kalla	Seminar Nasional dan Call for Papers “Mengeja Politik Indonesia dalam Mewujudkan Demokrasi	Ratna Riyanti, Imawan Sugiarto, Tarno Ganang	2020	Nasional
7	Demokratisasi Dalam Rangka Pembangunan Hukum Responsif	Seminar Nasional dan Call for Papers “Mengeja Politik Indonesia dalam Mewujudkan Demokrasi	Sanusi, Soesi Idayanti	2020	Nasional
8	Pendidikan Perempuan Dalam Mewujudkan Demokrasi Di Indonesia	Seminar Nasional dan Call for Papers “Mengeja Politik Indonesia dalam Mewujudkan Demokrasi	Suci Hartati, Selviany	2020	Nasional

**d. Media (Cetak dan Online)**

Tabel 13  
Publikasi Artikel Lepas Media Cetak/Online

No.	Judul	Media	Penulis	Tahun
1	Tahun Baru Bukan Peristiwa Sakral	<a href="https://baladena.id/tag/tahun-baru/">https://baladena.id/tag/tahun-baru/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2019
2	Banjir: Tinjauan Teologis	<a href="https://baladena.id/banjir-tinjauan-teologis/">https://baladena.id/banjir-tinjauan-teologis/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020
3	Menyambut Ramadhan di Tengah	<a href="https://baladena.id/menyambut-ramadhan-di-tengah-pandemi-covid-19/">https://baladena.id/menyambut-ramadhan-di-tengah-pandemi-covid-19/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020

	Pandemi Covid-19			
4	Beberapa Perspektif Puasa	<a href="https://baladena.id/beberapa-perspektif-puasa/">https://baladena.id/beberapa-perspektif-puasa/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020
5	Pesan Sosial Puasa	<a href="http://jogjakartanews.com/pencarian?q=AI+Hamzani">http://jogjakartanews.com/pencarian?q=AI+Hamzani</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020
6	Misteri Lailatul Qadar	<a href="https://baladena.id/misteri-lailatul-qadar/">https://baladena.id/misteri-lailatul-qadar/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020
7	Memaknai Idul Fitri	<a href="https://baladena.id/memaknai-idul-fitri/">https://baladena.id/memaknai-idul-fitri/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020
8	Lebaran di Tengah Pandemi Corona	<a href="https://radartegal.com/pendidikan/lebaran-di-tengah-pandemi-corona.html">https://radartegal.com/pendidikan/lebaran-di-tengah-pandemi-corona.html</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020
9	Mengembalikan Pancasila sebagai Kesepakatan Luhur (Modus Vivendi) dalam Sistem Hukum di Indonesia	<a href="https://radartegal.com/mengembalikan-pancasila-sebagai-kesepakatan-luhur-modus-vivendi-dalam-sistem-hukum-di-indonesia.1522.html">https://radartegal.com/mengembalikan-pancasila-sebagai-kesepakatan-luhur-modus-vivendi-dalam-sistem-hukum-di-indonesia.1522.html</a>	Imam Asmarudin	2020
10	Meneladani Nabi Ibrahim AS	<a href="https://baladena.id/meneladani-nabi-ibrahim-as/">https://baladena.id/meneladani-nabi-ibrahim-as/</a>	Achmad Irwan Hamzani	2020

## 7. Recognisi Dosen

Tabel 14  
Recognisi Dosen

No.	Kegiatan	Nama Dosen	Tempat, Waktu, Kegiatan
1	Keterangan Ahli	Siswanto, MH	Polres Brebes, 1 Februari 2020
2	Keterangan Ahli	Siswanto, MH	Polres Brebes, 30 Juli 2020
3	Keterangan Ahli	Siswanto, MH	Polres Brebes, 11 Juli 2020
4	Keterangan Ahli	Dr. Hamidah Abdurrachman	Polres Pemalang, 18 Januari 2020
5	Keterangan Ahli	Dr. Hamidah Abdurrachman	Polres Pemalang, 25 Februari 2020
6	Keterangan Ahli	Dr. Hamidah Abdurrachman	Polres Pemalang, 27 Februari 2020
7	Keterangan Ahli	Dwijoyo Hartoyo	Polres Tegal, 9 Juli 2020

8	Saksi Ahli Bidang Hukum Perdata	Dr. Mukhidin	Polres Brebes, Nopember 2019
9	Visiting Lecturer	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Thailand, Nopember 2019
10	Visiting Lecturer	Dr. Sanusi	Thailand, Nopember 2019
11	Visiting Lecturer	Dr. Moh. Khamim	Thailand, Nopember 2019
12	Nara Sumber Penguatan Sistem dan Implementasi Pemilu/Pilkada Provinsi Jawa Tengah	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Pekalongan, 20-21 Februari 2020
13	Nara Sumber di FSH UIN Syarif Hidayatullah	Dr. Achmad Irwan Hamzani	Online, 22 Juli 2020
14	Nara Sumber di FSH UIN Sultan Thaha Syaifudin	Fajar Diyan Aryani, MH	Online, 27 Juli 2020
15	Reviewer Jurnal Progresif FH Universitas Bangka Belitung	Dr. Achmad Irwan Hamzani	2019 – Sekarang
16	Reviewer Jurnal Substantive, FH Universitas Muslim Indonesia	Dr. Achmad Irwan Hamzani	2019 – Sekarang
17	Reviewer Jurnal Islamic Banking, STEBIS IGM Palembang	Dr. Achmad Irwan Hamzani	2019 – Sekarang
18	Reviwer International Journal of Criminal Justice Science, India	Dr. Achmad Irwan Hamzani	2019 – Sekarang

## B. Bidang II, Sumber Daya dan dan Keuangan

### 1. Sarana dan Prasarana

Tabel 15  
Peningkatan Sarana

No.	Jenis Pengadaan	Jumlah	Keterangan
1	Kursi Ruang Tamu	1 Set	Ruang Dekanat
2	Kursi Rapat	10 Buah	Ruang Rapat Dosen
3	Kursi Akreditasi	10 Buah	Ruang Akreditasi
4	Kursi Asesor	3 Buah	Ruang Akreditasi
5	Kursi Pimpinan	4 Buah	Ruang Dekanat
6	Kursi Dosen	10 Buah	Ruang Dosen
7	Kursi Konsultasi Mahasiswa	20 Buah	Ruang Dosen
8	Kursi MKU	4 Buah	Ruang MKU
9	Renovasi Ruang Akreditasi	1 Set Lemari	Penataan Ruang Akreditasi
10	Renovasi Mushola FH	1 Ruangan	Mushola FH
11	AC	6 Buah	Ruang Kuliah dan Ruang Dekan

12	Upgrading Mobil Dinas FH	1 Unit Mobil Kijang Innova Th. 2017	Kendaraan Dinas
13	Upgrading Kursi Mebelier	1 Set	Lobby FH
14	Printer	2 Unit	Ruang Dekanat, Sek.Prodi & TU
15	LCD	5 Unit	Ruang Kuliah
16	Kalender	1000 eks	Promosi
17	Brosur	1000 eks	Promosi
18	Iklan Media Massa Off/Online	Berlangganan	Radar Tegal
19	Merchandise	10 Buah Tubler 30 Set Mukena 10 Set Peci	Untuk Dosen dan Tamu
20	Laptop	1 Unit	
21	HP SmartPhone	1 Unit	Official FH
22	Komputer PC	1 Unit	Ruang Sek.Prodi
23	Hardis Eksternal	1 Unit	Ruang Sek.Prodi
24	Perlengkapan Music	1 Set	Untuk mahasiswa
25	Peci	27	Dosen Laki-laki
26	Kerudung	19	Dosen Perempuan
27	Mukena	25	Dosen Perempuan

## 2. SDM dan Keuangan

- a. Menaikkan Honorarium Penguji Skripsi dari @Rp. 50.000,- menjadi @Rp.90.000,-
- b. Mengadakan Honorarium Transpor Penguji Skripsi @Rp.25.000 yang sebelumnya tidak ada;
- c. Menaikkan besaran Tunjangan Hari Raya (THR) dari @950.000,- menjadi @1.250.000,-
- d. Mengadakan Honorarium Diskusi Bulanan @Rp.100.000,- bagi peserta dan @Rp.500.000,- bagi narasumber yang sebelumnya tidak ada
- e. Menaikkan Honorarium Transpor Pelepasan dari @Rp.250.000 menjadi @Rp.500.000,-
- f. Membiayai Penelitian Internal @Rp. 3.000.000,- dan Badimas Internal @Rp.2.000.000,-
- g. Membiayai Penerbitan Buku bagi Dosen dan Mahasiswa @Rp. 2.500.000,-
- h. Membiayai Publikasi Ilmiah Jurnal @Rp. 5.000.000 (Ratna Riyanti, MH, Soesi Idayanti, MH., Dr. Fajar Ari S., Dr. Hamidah AR, Dr. A.I Hamzani)
- i. Mengadakan Honorarium Kelas Sore @Rp 25.000,-/ tatap muka
- j. Memberikan Uang Saku untuk kegiatan incidental seperti Workshop, Raker dan Seminar
- k. Membuat Standar Dana Sosial seperti Kematian, Sakit, Hajatan dll.
- l. Membuat Standar SPPD untuk lokal dan luar kota untuk dosen dan pejabat struktural.

### 3. Kerja Sama

Tabel 16  
Kerja Sama

No.	Nama Intitusi	Tempat, Waktu	Lingkup
1	Universitas Mpu Tantular	FH UPS, September 2019	Visiting Lecture, Joint Research, Joint Publication
2	Prince of Songkla University	Thailand, 4 Nopember 2019	Transfer Kredit, Student Exchange, Visiting Lecturer/Student
3	BPN Kota Tegal	FH UPS, Januari 2020	FGD, Penelitian, Pengabdian, Magang Mahasiswa
4	Radio Singosari FM Brebes	Brebes, Maret 2020	Promosi, Publikasi Kegiatan, dan Talk Show
5	Radio Singosari FM Bumiayu	Brebes, Maret 2020	Promosi, Publikasi Kegiatan, dan Talk Show
6	Radio Persada FM Pemalang	Pemalang, Maret 2020	Promosi, Publikasi Kegiatan, dan Talk Show
7	Radio RKB FM Pekalongan	Pekalongan, Maret 2020	Promosi, Publikasi Kegiatan, dan Talk Show
8	Radio Ralisa FM Batang	Pemalang, Maret 2020	Promosi, Publikasi Kegiatan, dan Talk Show
9	Radio Gama FH Tegal	Tegal, Juli 2020	Talk Show
10	Radar Tegal	Tegal, Januari 2020	Promosi, Publikasi Kegiatan dan Artikel

### 4. Promosi Mahasiswa Baru untuk Tahun Akademik 2020/2021

Tabel 17  
Promosi untuk Calon Mahasiswa Baru 2020/2021

No.	Kegiatan	Nama Dosen	Tempat, Waktu, Kegiatan
1	Program Bantuan Air Bersih di Suradadi Kabupaten Tegal - 15 tangki air bersih	Tim Promosi FH UPS	Oktober 2019
2	Program Bantuan Air Bersih di Suradadi Kabupaten Tegal - 15 tangki air bersih	Tim Promosi FH UPS	Oktober 2019
3	Program FH Peduli Covid-19	Tim Promosi FH UPS	April 2020



	Sumbangan Masker dan APD ke Tenaga Medis, Sekolah, dan Masyarakat		
4	Iklan Promosi PMB Radio Brebes	Tim Promosi FH UPS	22 Maret – 22 Agustus 2020
5	Iklan Promosi PMB Radio Bumiayu	Tim Promosi FH UPS	22 Maret – 22 Agustus 2020
6	Iklan Radio RKB Pekalongan	Tim Promosi FH UPS	22 Maret – 22 Agustus 2020
7	Iklan Radio Persada Pemalang	Tim Promosi FH UPS	22 Maret – 22 Agustus 2020
8	Iklan Radio Ralisa Batang	Tim Promosi FH UPS	22 Maret – 22 Agustus 2020
9	Bantuan Subsidi Bagi Mahasiswa Rantau	Pimpinan	6 Mei 2020
10	Pembagian Takzil Gratis BEM & FH	BEM	9 Mei 2020
11	Santunan Anak Yatim dalam Rangka Dies Natalis	Civitas Akademika	23 Juni 2020
12	Talkshow Radio Gama FM	Achmad Irwan Hamzani, Kanti Rahayu, Sanusi, Imam Asmarudin, Dinar Mahardika, Selviany, Intan Fajriansyah	1 Juli 2020
13	Radio Ralisa FM Batang	Achmad Irwan Hamzani, Sanusi	26 Maret 2020
14	Radio Persada FM Pemalang	Achmad Irwan Hamzani, Sanusi	26 Maret 2020
15	Radio PKB FM Pekalongan	Achmad Irwan Hamzani	27 Maret 2020
16	Talkshow Persada Pemalang dan Ralisa Batang	Sanusi, Nurulita, Silviany, Dinar Mahardika, Intan Fajriyanti,	10 Agustus 2020

### C. Bidang III, Kemahasiswaan

#### 1. Intra Kurikuler

Tabel 18  
Kegiatan Intra Kurikuler Mahasiswa

No.	Kegiatan	Tempat dan Waktu
1	Pemira	FH UPS, September 2019
2	Pelantikan BEM	FH UPS, September 2019
3	Kemah Bakti	Desa Batumirah, Bumijawa, Nopember 2019
4	Latihan Kepemimpinan Mahasiswa	Desa Yuniarsi Bojong, Desember 2019
5	Baksos Pemberian Sembako dan Masker	Desa Prugpug Lor Margasari, April 2020

## 2. Delegasi dan Prestasi Mahasiswa

Tabel 19  
Delegasi, Prestasi Mahasiswa

No.	Kegiatan	Nama Mahasiswa	Tempat, Waktu, Kegiatan
1	Sit In Culture Program Fillipina	Tiffany Vika Noviadhealiani	2-21 sept 2019
2	Transfer Credit PSU Thailand	Tiffany Vika Noviadhealiani	3 sept – 27 des 2018
3	Juara Bulu Tangkis	M Rizqullah	
4	Juara I Putri Lomba Duta Kampus UPS	Dini Lutfiani	7 Maret 2020
5	Juara II Putra Lomba Duta Kampus UPS	Muhammad Putra	7 Maret 2020
6	Juara Putri Favorit Lomba Duta Kampus UPS	Nahdah	7 Maret 2020

## 3. Tracer Study

Tabel 20  
Tracer Study

No.	Kegiatan	Sasaran	Waktu
1	Menghimpun alumni	Tergabung dalam Ikatan Alumni Fakultas Hukum UPS	1 Tahun Akademik
2	Pelacakan alumni 3 tahun terakhir	Untuk memenuhi kebutuhan akreditasi dan mengetahui tingkat keterserapan alumni di dunia kerja	1 Tahun Akademik
3	Pelacakan alumni yang menduduki jabatan tertentu	Untuk kepentingan promosi dengan memberikan testimoni	1 Tahun Akademik

#### 4. Publikasi Mahasiswa

Tabel 21  
Publikasi Mahasiswa

No.	Jenis Publikasi	Jumlah	Penberbit/Media/ Junral	Keterangan
1	Artikel Lepas Media Cetak/Online	3	Diya Media Group	Gagasan konseptual
2	Buku	4		Dari Skripsi Pilihan
3	Hak Cipta	5	Sertifikat	Dari Skripsi Pilihan
4	Artikel Jurnal Internasional Bereputasi Terindeks Scopus	1	IJAST	Dari Skripsi Pilihan
5	Artikel Jurnal Nasional	10	Jurnal Pembaharu Hukum	Dari Skripsi Pilihan

### **BAB III PENUTUP**

Laporan Kinerja Fakultas Hukum Universitas Pancasakti Tegal Tahun Akademik 2019/2020, disusun dengan dukungan data dari masing-masing kegiatan wakil dekan. Program dan kegiatan yang sudah dilaksanakan untuk mencapai target terus dilanjutkan untuk mempertahankan dan meningkatkan capaian kinerja.

Sasaran program yang ditetapkan pada program kerja Tahun Akademik 2019/2020 yaitu, meningkatkan kualitas akademik dan non akademik. Dengan adanya laporan ini diharapkan program kerja Tahun Akademik 2020/2021 yang lebih baik. Amien.